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URBANISMO Marise anuncia licitação para contratação de especialistas; trabalhos devem começar nos primeiros meses de 2006

Trânsito terá consultoria em 2006
O prefeito José Antonio 

Marise (PSDB) anun
ciou nesta semana que a Pre
feitura já abriu processo li- 
cita tó rio  para contratar 
uma empresa especilizada 
em trânsito para fazer uma 
consultoria e diagnosticar

NA ESPERA Se São Pedro 
colaborar, equipes da 

Prefeitura devem começar 
nesse final de semana a 
instalar os enfeites sobre 

as ruas 15 de Novembro, 
25 de Janeiro e 

perpendiculares. 
Os enfenteis fazem parte 
das comemorações para 

o final de ano em Lençóis 
Paulista. Junto com a 

interdição da rua, 
o comércio da região 
central deve começar 

a abrir suas portas 
depois do expediente 

para melhor atender ao 
consumidor, que vai às ruas 
em busca do presente ideal 

pelo preço ideal. A rua 
15 de Novembro só será 

fechada ao trânsito 
de veículos na terça-feira 

dia 6, e permanece obstruída 
até 26 de dezembro. Neste 

ano Prefeitura vai substituir os 
efeitos que vinham sendo 

usados anteriormente. A conta 
para os cofres públicos fica em 

torno de R$ 30 mil, entre 
enfeites aéreos e terrestres.

REFORÇO Nesta semana, 
o diretor de Desenvolvimento, 

Geração de Emprego 
e Renda, Altair Toniolo, o 

Rocinha, anunciou a 
chegada de mais duas 

empresas ao projeto 
Incubadora de Empresas, 

mantido pela Prefeitura em 
parceria com o Fiesp e com o 

Sebrae. Com a chegada da 
Landscape (foto ao lado), 

que fabrica acessórios 
musicais, e da Alada, 

especializada em plástico, já 
são seis empresas que, no final 

de outubro, totalizavam 57 
postos de trabalho geî ados. 

Rocinha quer uma maior procura 
dos empreendedores 

pela incubadora, já que em 
2006 começa a renovarão 

do espaço. Página 3

RETA FINAL Quatro equipes 
entram em campo neste final 

de semana para a decisão 
das duas vagas na final da 

Copa 1010 de Futebol 
Amador. A única equipe que 

trouxe vantagem dos jogos de 
ida foi Botucatu, 

que entra em campo 
precisando apenas do 

empate contra o Porto, de 
Areiópolis, para garantir 

lugar na decisão. O único 
representante de 

Lençóis Paulista na final, o 
Grêmio Lwart (na foto de 

uniforme branco) empatou em 
0x0 na primeira partida contra 
a Areiopolense. Página 6

os principais problemas do 
trânsito do Município. O 
anúncio feito por Marise 
pode por fim a um dos mais 
cansativos assuntos dos bas
tidores lençoenses dos últi
mos tempos: o trânsito. No 
segundo semestre de 2005, o

trânsito de Lençóis foi um 
dos principais assuntos en
tre os vereadores. O Legis
lativo abriu e fechou o se
gundo semestre reclamando 
do trânsito. Na última ses
são ordinária de 2005, o ve
reador João Miguel Diegoli

(PSC) foi quem levantou a 
bola. Ele aproveitou uma 
indicação de sua autoria pe
dindo lombadas no com 
plexo de chácaras no São 
Judas Tadeu para reclamar 
do trânsito e lembrar que 
recentemente mais uma ví

tima foi feita nas ruas do 
Município. Segundo Mari- 
se, o processo de licitação 
deve ser concluído ainda 
nessa semana e a previsão é 
de que os especialistas em 
trânsito venham no máxi
mo até o início de feverei

ro. Só depois da análise dos 
técnicos é que a Adminis
tração vai decidir quais mu
danças devem ser feitas. 
Pelo menos quatro empre
sas teriam aderido ao pro
cesso de licitação aberto 
pela Prefeitura. Página 5

Saúde possibilita 
teste de HIV sem 
precisar da 
consulta médica

Nesta semana a Diretoria de 
Saúde de Lençóis Paulista sim
plifica a sistemática para o tes
te de aids: qualquer pessoa po
derá pedir o exame em qual
quer unidade de saúde do 
Município, sem necessidade de 
passar por consulta médica, 
como até então. A partir de 
agora, é só comparecer a uma 
unidade com documentos pes
soais, pedir para fazer o exame, 
que é de graça. O resultado fica 
pronto em aproximadamente 
em 15 dias. A mudança é uma 
das ações do Município para 
o Dia Mundial de Luta Contra 
a Aids, 1° de dezembro. Len
çóis registrou o primeiro caso 
de HIV em 1991. Até julho 
deste ano, o número de pes
soas portadoras soma 91, com 
a morte de 10 nesse período. 
Hoje 56 portadores estão 
em tratamento. Página 4

Mancha Verde 
de Lençóis faz 
campanha para 
doação de sangue

A torcida Mancha 
Alvi-verde de Lençóis 
presidida por Raul dos 
Santos Morais, realiza 
hoje, das 8 às 16h, na 
Escola Estadual Virgílio 
Capoani, uma campa
nha de doação de san
gue. A ação será coorde
nada pelo Hospital das 
Clínicas de Botucatu -  
UNESP que ficará res
ponsável pela doação 
das bolsas. Podem doar 
sangue pessoas com ida
de de 18 a 60 anos e que 
pese mais de 50 kg. O 
doador não pode ter ne
nhuma doença. Segun
do Raul, a expectativa é 
de conseguir a doação 
de aproximadamente 
100 bolsas de sangue. Ele 
informa que os palmei- 
renses que comparecem 
na campanha com a ca
misa do verdão, terá o 
direito de concorrer a 
uma camisa da torci
da Mancha Alvi-ver- 
de. A torcida palmei- 
rense de Lençóis esta
rá na próxima semana 
arrecadando alim en
tos para entregar ces
ta básica às famílias 
carentes no Natal.
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APIMENTADO
Temperatura

A última sessão legislativa 
da Câmara nesse semestre não 
teve na sua pauta, nenhum 
projeto de suma importância. 
O orçamento 2006 foi apro
vado e, aparentemente, não 
será necessário convocar ses
sões extraordinárias.

Alta
Isso não quer dizer que 

ouve calmaria. O vereador 
Ailton Tipó Laurindo (PV) fez 
o discurso mais duro que se 
pode lembrar de que o atual 
prefeito, José Antonio Mari- 
se (PSDB) assumiu, em 2001.

Provocações
Tipó destinou vários ad

jetivos ao prefeito Marise. 
Entre os que se pôde anotar, 
elitista, centralizador e lento.

Fechado
Tipó ainda brincou e lem

brou uma metáfora usada 
por Nardeli em 2001. “O ôni
bus do prefeito já está cheio 
e quem está de fora não api
ta”, afirmou. Segundo ele, 
Marise governa fechado 
com seu grupo.

Lento
“Além de elitista, ele é len

to”, provocou Tipó. “Deve
ria ser mais rápido para não 
deixar coisas acontecerem 
contra a cidade”. Para encer
rar a provocação, o vereador 
ainda sugeriu que Marise to
masse lições de agilidade com 
outros prefeitos da região, 
entre os quais citou Antonio 
Carlos Vacca (PSDB), ex-pre
feito de Borebi, Carlos Octa- 
viani (PMDB), prefeito de 
Agudos, Ivana Bertolini Ca
marinha (PV), prefeita de 
Pederneiras e Mário Ielo (PT), 
prefeito de Botucatu.

Atravessado
Tipó ainda atravessou as 

críticas do colega Gumercin- 
do Ticianelli Júnior (PFL), 
que reclamava que os médi
cos de Lençóis Paulista não 
olhavam para a cara dos po
bres na rua. Depois que Tici- 
anelli Júnior falou, bravo 
Tipó foi à tribuna e falou que 
Marise era igual aos médicos. 
“Ele não olha para a cara dos 
pobres. É perigoso até passar 
por cima”, alfinetou.

Escudeiro
Na sua vez de falar, Isma

el de Assis Carlos (PSDB), o 
Formigão, defendeu o com
panheiro de partido. Ele pe
diu para que Tipó moderasse 
seu discurso. “Do jeito que o 
companheiro fala, parece 
que Lençóis é a pior cidade 
do mundo”, afirmou.

Engarrafado
Ganhou dinheiro quem 

apostou que a Câmara ia 
terminar o ano falando de 
trânsito. Na última sessão 
legislativa de 2005, a bola 
foi levantada pelo vereador 
João Miguel Diegoli (PSC), 
que aproveitou uma indica
ção pedindo lombada para 
uma rua do complexo de 
chácaras no São Judas Ta- 
deu para reclamar de mais 
uma vítima fatal feita nas 
ruas de Lençóis Paulista.

Congestionado
E ganhou mais ainda 

quem apostou que não ia 
acontecer nada no que de
pendesse do Legislativo. A 
Câmara abriu o semestre 
reclamando lombadas, se
m áforos e esperneando 
porque suas sugestões não 
eram acatadas na Comu- 
tran (Comissão Municipal 
de Trânsito).

Engata a ré
Depois de muito amea

çar convocar os membros da 
Comutran para dar explica
ções do Legislativo, os vere
adores descobriram -  atra
vés da imprensa -  que a Câ
mara tem um representante 
na comissão.

De frente
Na primeira vez que fa

lou sobre o trânsito, Ma- 
rise anunciou a compra 
de radares e le trô n ico s , 
como medida para reduzir 
a velocidade em alguns 
pontos. Na época, o pre
feito disse que a Comu- 
tran estava à disposição 
para ir à Câmara dar ex
plicações, era só marcar a 
data. E nada.

Para a frente
Até hoje a Câmara não 

convidou nem convocou 
ninguém , apesar de co n 
tinuar reclamando. Nessa 
semana Marise falou de 
novo. Anunciou a lic ita 
ção para a contratação de 
uma empresa especializa
da em trânsito para pres
tar consultoria em Len
çóis Paulista.

Atravessado
Falar em trânsito, um 

contratem po na m anhã 
de q u a rta -fe ira  dia 30 
tran storn ou  m otoristas 
nas ruas 15 de novembro 
e Pedro Natálio Lorenzet- 
ti. Um caminhão resolveu 
descarregar areia na es
quina onde as duas ruas 
se e n co n tram . Azar de 
quem  vin ha atrás, que 
teve que ficar esperando. 
Não colocaram  nem uma 
placa p roibin d o a co n 
versão da avenida 25 de 
Janeiro  para a Pedro Na- 
tá lio  L oren zetti, o que 
amenizaria a irritação ge
ral e o buzinaço.

Deslocado
Na reinauguração do 

campo no jardim América, 
domingo dia 27, o time da 
casa quase constrangeu o 
prefeito Marise. A equipe 
estava uniformizada com 
as cam isas da época de 
campanha do vereador Ti- 
cianelli Júnior, que apoiou 
o médico José Rubens Pie- 
traróia (PMDB), derrotado 
nas eleições de 2004.

Na boa
“Pelo amor de Deus, 

tira essa cam isa”, o verea
dor apressou-se em dizer a 
um dos jogadores. Não 
deu tempo. Marise foi iro
nizado por quem estava 
em v o lta . O p re fe ito  
achou engraçado o desli
ze e levou na boa.
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EDITORIAL

Polêmica congestionada, 
assunto engarrafado
C ertamente vai entrar para 

as retrospectivas de 2005 
a preocupação - quase devoção 
-  da Câmara para com um de
terminado assunto: o trânsito. 
Os vereadores abriram as ses
sões legislativas do segundo se
mestre deste ano reclamando do 
trânsito, protestando contra as 
vítimas fatais feitas nas ruas de 
Lençóis Paulista e pediam dis
positivos que pudessem evitar 
acidentes, como semáforos, lom
badas e afins.

Depois o assunto evoluiu. 
Das sugestões para as reclama
ções. Praticamente todos os ve
readores foram à  tribuna da 
Câmara para reclamar que não 
adiantava dar sugestões à  Co- 
mutran (Comissão Municipal de 
Trânsito), porque diziam que as 
respostas do órgão eram sem
pre as mesmas. "Não é possí
vel", ou "não comporta".

E o assunto continuou evolu
indo. Depois das reclamações 
vieram às criticas. Os vereado
res não sentiram-se bem ao per
ceber que nenhuma das suas 
sugestões ou reclamações ga
nharam formato. E começaram

a atacar os departamentos liga
dos ao trânsito no Município.

Foi quando perceberam que 
essa "evolução" do assunto, na 
verdade, era apenas uma ilu
são de ótica. Foi nessa fase que 
muita gente percebeu que não 
sabia quem era quem no trân
sito local. Não se sabia as dife
renças entre Demutran (Depar
tamento Municipal de Trânsi
to), órgão técnico ligado à Dire
toria de Obras, e Comutran 
(Comissão Municipal de Trân
sito), órgão deliberativo inde
pendente, composto por vários 
segmentos da sociedade.

Foi nessa fase também que 
começaram as ameaças. Vári
os falaram em convidar ou con
vocar os responsáveis pelo trân
sito para ir à Câmara dar ex
plicações. Pilhas de moções, in
dicações e requerimentos sobre 
o assunto foram mandadas para 
a Prefeitura. A última delas, 
um requerimento pedindo infor
mações sobre a Comutran e 
quem eram seus membros.

E foi então que a Câmara se 
viu engarrafada. Não se falou na 
resposta oficial da Prefeitura ao

requerimento. Mas muitas das 
respostas vieram naquela mes
ma semana, através da impren
sa. Em meio a tantas reclama
ções de falta de acesso e falta de 
retorno nos assuntos do trânsito, 
o Legislativo descobriu que tinha 
um funcionário na Comutran, 
nomeado pela mesma lei que 
criou a comissão.

Nessa mesma época o pre
feito José Antonio Marise (PSDB) 
falou pela primeira vez sobre a 
polêmica do trânsito. Ele lamen
tou a morte e falou em falha 
humana. Traduzindo, o prefei
to quis dizer que motoristas e 
pedestres tinham que colaborar 
da melhor forma possível para 
que o trânsito fosse o mais se
guro e confortável possível.

Junto com as declarações, 
Marise anunciou a compra de 
radares eletrônicos, dispositivos 
para diminuir a velocidade em 
pontos estratégicos da cidade. E 
aproveitou a oportunidade para 
colocar o presidente da Comu- 
tran, o diretor de Obras, Anto- 
nio Silveira, à disposição do 
Legislativo para esclarecer dú
vidas. Era só fazer o convite.

Ninguém convidou nem convo
cou. A matéria publicada na 
imprensa parecia satisfazer.

A Câmara deu uma esfria
da no motor da polêmica. Al
gumas sessões se passaram sem 
críticas, ou sem críticas pesadas. 
Até que, outra vítima feita pelo 
trânsito de Lençóis Paulista re
tomou a polêmica. E os verea
dores voltaram a falar na ses
são de quarta-feira dia 30.

O prefeito Marise encerrou 
a polêmica no dia seguinte, 
quinta-feira dia 1°. Ele anun
ciou que a Prefeitura está em 
processo de licitação para a con
tratação de uma empresa espe
cializada em trânsito para fa
zer uma consultoria na cidade, 
alizar pontos críticos, apontar 
alternativas, sugerir mudanças.

Enfim, o prefeito falou bem 
menos, mas com igual ou mai
or eficiência. E conforme os re
sultados a serem apresentados 
nos trabalhos de consultoria, 
Marise pode ter colaborado de
cisivamente para que se enter
re um dos assuntos mais cansa
tivos dos últimos tempos: o trân
sito e seus entraves.

ARTIGO

João, o hom em  do deserto!
Edemir Coneglian

O N atal se aproxima. Vi
vemos o tempo do Ad

vento. E aquele hom em  rús
tico, de fa lar  forte, voz de 
barítono, usando o discur
so direto, sem poesia  nem  
lirismo, anunciando a che
gada daquele que irá bati
zar com fogo, enquanto gri
tava às multidões: "eu b a 
tizo com água". Assim era 
João, o Batista. Um homem  
sem se preocupar com o ves
tuário, sem esmero na apre
sentação externa e, muito 
menos, com a alim entação.

O seu nascim ento pro
vou que algo nele tinha o 
d ed o  D iv in o . Sua m ãe, 
Izabel, era estéril e, entre
tanto concebeu esse filho. 
Seu p a i ,  Z a c a r ia s , era  
mudo e quando João  nas
ceu, a língua se soltou e ele 
fa lava  bendizendo a Deus. 
E os vizinhos diziam : "Que 
será deste menino"?

Pois é .Jo ã o  tinha algo

mais, algo divino. Quando 
cresceu, rumou para o deser
to, onde se alim entava de 
gafanhotos e mel silvestres. 
Ali m editou com o deveria 
anunciar o Cristo que viria 
aos homens. E João foi fir
me. Sua voz ecoava positi
v am en te: "C ontentai-vos  
com seus salários. Não re
clam em  tanto. Quem tem  
du as tú n icas, d ê  um a a 
quem nada tem..."

João  era destem ido. En
frentava tudo na raça, por  
am or a Deus. O que tinha 
de falar, não m andava di
zer, pois fa lava  ele m esmo, 
direto, na cara de quem ti
nha que ouvir. E a verdade 
que pregava, do ía  a m ui
tos. Jo ã o , o B a tis ta , era  
fogo. Um dia, ele deu uma 
"dura" n a q u e le s  qu e s ó  
cumpriam a lei ao  p é  da 
letra : "Raça de v íb o ra s . 
Quem ensinou vocês a fu 
gir da ira que vem aí?. O 
m a c h a d o  e s tá  p r o n to .  
T oda árvore que n ão der

frutos"... já  viu ,né.
Assim era João: não tinha 

papas na língua. Mas era hu
milde. Quando Cristo surgiu, 
ele o indicou aos hom ens: 
"Eis o Cordeiro de Deus. Si
gam -no". Joã o  tinha tudo 
p ara  crescer e dom in ar a 
m assa, pois era tido como 
D eus. M as sou be n ão  se 
aproveitar de ninguém, nem 
da ocasião. Ficou na "sua", 
sabendo qual era seu verda
deiro lugar, a sua m issão: 
batizar e pregar a vinda de 
Cristo. Quantos, hoje em dia, 
em nome de Deus e da Bí
blia, fazem  fortunas, imen
sos tesouros. Coitados... dia 
virá em que a justiça divina 
cairá sobre suas cabeças !

Mas João  era fogo... Um 
dia teve a coragem de levan
tar sua voz, denunciando  
aos brados o rei H erodes 
am asiado com a própria cu
nhada. Teve a cabeça deca
p ita d a . Cum priu, p orém  
sua m issão, anunciando o 
Cristo e gritando com os ho-

mens, mostrou-lhes o cam i
nho verdadeiro . H oje em  
d ia , s e r ia m  n ec e s sá r io s  
muitos iguais a ele que er
guessem a voz e denuncias
sem ao  mundo o ódio, a de
savença, as m azelas que se 
praticam  dentro do poder  
público, a ação entre am i
gos e parentes políticos, os 
loteamentos e acom odações 
de cargos. E o povo pagan
do!!! Que bom  seria!.

Contudo, neste tempo do 
Advento anunciando a fes
ta do N atal que se aproxi
m a, ce leb ra  um a gran de  
alegria: a presença de Cris
to em  n osso m eio , com o  
um fogo interminável, que 
um dia julgará com  justi
ça o hom em , fogo esse que 
ilum ina e aquece. Fogo que 
João  anunciara antes, com  
tanta firm eza e ardor. Sua 
grande virtude?. D epois de 
a n u n c ia r  a c h e g a d a  de  
C risto, ter a fir m a d o : "É 
preciso que Ele cresça e eu 
desapareça"!



P O LÍT IC A  Vereador critica perda de benefícios como fechamento do escritório da Receita e rebaixamento do Fórum local

'Marise precisa ser mais rápido', diz Tipó
Da Redação

S e a Administração José 
Antonio Marise (PSDB) 

fosse Aquiles, certamente seu 
calcanhar seria a velocidade. 
Não é de hoje que o estilo de 
trabalhar do atual prefeito é 
criticado pelo seu excesso de 
paciência. Na sessão legisla
tiva da quarta-feira dia 30, o 
vereador Ailton Tipó Laurin-

do (PV) -  adversário político 
-  usou deste expediente pela 
primeira vez, e foi à tribuna 
da Câmara para criticar o que 
ele chamou de lentidão por 
parte do chefe do Executivo.

As maiores broncas de 
Tipó estavam relacionadas a 
recursos que saíram ou po
dem sair de Lençóis Paulista. 
Segundo o vereador, o prefei
to poderia ter evitado o fe

chamento do posto local da 
Receita Estadual e negociado 
melhor na Assembléia Legis
lativa a questão do rebaixa
mento do Fórum de Lençóis 
Paulista. “O prefeito governa 
fechado com seu grupo. 
Quem ta de fora não apita 
nada”, reclama. “E além de 
não ouvir as pessoas, esse 
governo é lento”, completa.

“O prefeito tem que ser

mais veloz para não deixar 
que aconteçam coisas ruins 
com nossa cidade”, afirma. 
“Ele é do mesmo partido do 
governador e não conseguiu 
evitar o fechamento do pos
to da Receita. Agora o lenço- 
ense tem que ir até Bauru para 
resolver problemas”, protesta.

Tipó também criticou o 
assunto da mudança de clas
sificação do Fórum local. Ele

relembrou toda a movimen
tação gerada pelos juízes e 
promotores de Lençóis Pau
lista, junto a empresários e 
deputados na Assembléia Le
gislativa para evitar que o 
projeto de reestruturação do 
Judiciário Paulista jogasse o 
Município da entrância in
termediária para a inicial. O 
projeto será votado neste 
ano, sem a emenda de Pe

dro Tobias (PSDB) que de
volve a cidade ao nível in
termediário. “O prefeito foi 
até a Assembléia para nego
ciar e que notícias recebe
mos? O projeto vai ser vo
tado agora da forma como 
ele está, sem nenhum a 
emenda. E existe a promes
sa, nada mais que isso, de 
se voltar a falar no assunto 
no ano que vem”, finaliza.

Os casos citados por Tipó In c u b a d o r a  g a n h a  m a is  d u a s  e m p r e s a s
O prefeito José Antonio 

Marise (PSDB) se pronunciou 
sobre o fechamento do pos
to local da Receita Estadual 
na época em que a alteração 
foi anunciada. Na época, foi 
duramente criticado pelo pre
sidente da Câmara, Adimil- 
son Bernardes (PRTB), o Din
go, que não poupou nem o 
colega tucano de Marise, o 
vereador Manoel dos Santos 
Silva, o Manezinho.

Marise lamentou o fecha
mento da agência e diz que a 
alteração foi feita por uma 
mudança técnica na estrutu
ra da entidade. “É uma deci
são técnica e que não cabem 
discussões políticas”, afirmou.

O acordo com a Assem-

AREIÓPOLIS

bléia Legislativa foi anunci
ado por Marise há cerca de 
15 dias. Segundo o prefeito, 
o projeto de reestruturação 
do Judiciário é bom vai tra
zer benefícios para o anda
mento da justiça paulista. 
“Se fosse votado com a 
emenda, não seria aprovado 
neste ano”, explicou. Marise 
garante que, segundo nego
ciado com as lideranças par
lamentares, a questão de Len
çóis Paulista volta a ser dis
cutida nas primeiras sessões 
dos deputados estaduais. E o 
prefeito garante que a mu
dança será feita. “A gente vai 
voltar para o nível interme
diário sem que isso afete nos
so fórum”, finaliza.

Na quarta-feira dia 30, o 
diretor de Emprego, Geração 
de Emprego e Renda, Altair 
Toniolo, o Rocinha, anun
ciou a chegada de mais dois 
empreendedores ao projeto 
Incubadora de Empresas. 
Acompanhado do coordena
dor da incubadora, Luiz Amé
rico Godoy, e dos empresári
os recém-chegados Alberto 
Ribeiro Pataias e Tiago Ma
teus Garcia, Rocinha apresen
tou os números que demons
tram o progresso dos 18 me
ses do projeto, parceria da Pre
feitura com Fiesp e Sebrae.

“Até agora estamos den
tro dos nossos objetivos”, 
afirmou Rocinha. Segundo 
ele, a chegada das duas no

vas empresas, a Landscape -  
do ramo de acessórios mu
sicais -  e a Alada -  de arte
fatos plásticos -  as depen
dências do prédio da incu
badora estão quase toma
das. “Nesses moldes, talvez 
ainda tenham os espaço 
para duas empresas peque
nas ou uma empresa de mé
dio porte”, completa.

Rocinha lembra que, no 
lançamento do projeto Incu
badora de Empresas, a previ
são era de que pelo menos 10 
empreendedores se instalas
sem no espaço. “Mas não tí
nhamos como prever quais 
empresas viriam para cá, quais 
ramos de atividades e espaço 
necessário para elas”, afirma

Rocinha. “Todas as empresas 
que se instalaram aqui já têm 
uma estrutura razoável”, com
pleta. Agora são seis empresas 
instaladas, que juntas gera
vam 57 postos de trabalho se
gundo dados atualizados em 
outubro deste ano.

O gerente da incubadora 
pede atenção aos empresári
os que tenham interesse em 
participar da Incubadora de 
Empresas, que mandem os 
projetos para o processo de 
seleção. Godoy lembra que 
no início de 2006 começam 
os estudos para a renovação 
do grupo que hoje ocupa o 
prédio. “O tempo de incuba
ção da empresa é de dois 
anos, um pouco mais ou

menos, dependendo da ne
cessidade da empresa”, expli
ca. “Em julho algumas em
presas começam a sair e tere
mos novas vagas”, completa.

Godoy explica que o pro
jeto não se resume às empre
sas que estão iniciando. 
“Mesmo que a empresa já te
nha um tempo na praça ela 
pode vir para a incubadora”, 
afirma. “Muitas vezes a em
presa isolada não consegue 
evoluir e fica nesse passo até 
que acaba fechando. Na in
cubadora ele tem acesso aos 
nossos programas de especi
alização e cursos de consul
toria, que são um bom com
bustível para o seu desenvol
vimento”, finaliza.

N a v e s  q u e r  g r a t i f ic a ç õ e s  d o  G o v e r n o s  f e d e r a l  e  e s t a d u a l

F U N D E F  p a r a  g e s ta n te s  l ib e r a m  v e r b a s  p a r a  A r e ió p o l is
O vereador Luiz Roberto 

Naves (PT) protocolou indi
cação na sessão de terça-fei
ra, dia 22, onde pede ao pre
feito José Pio de Oliveira 
(sem partido), o Peixeiro 
que as professoras em licen
ça gestante recebam gratifi
cação do FUNDEF. Naves 
indica que a referida Lei de 
Gratificação seja revista,

por entender que não obser
va o artigo 7° e inciso XVIII 
da Constituição Federal. Na 
indicação Naves pede que o 
assessor jurídico da Câma
ra analise a legalidade da lei 
que não gratifica as profes
soras gestantes.

“Gostaria que esta lei fos
se revista e que as professo
ras gestantes que tiveram pre-

juízo no recebimento da gra
tificação, que as secretarias 
de escola façam o levanta
mento e que elas sejam res
sarcidas. Somente assim fare
mos justiça para com estas 
profissionais que não podem 
ser penalizadas por terem fi
lhos, pois afinal de contas, 
nossos filhos são dádivas de 
Deus”, comentou Naves.

Município receberá viatura da Polícia Civil
Cidades da região de So

rocaba receberão 135 novas 
viaturas para a Polícia Civil 
e Militar. Areiópolis será con
templada com uma viatura. 
A informação é do deputa
do estadual Milton Flávio 
(PSDB) atendendo pedido do 
prefeito José Pio de Oliveira 
(sem partido), o Peixeiro.

Os veículos serão distri
buídos para os municípios

abrangidos pelo Departa
mento de Polícia Judiciária 
do Interior (Deinter-7) e Co
mando de Policiamento do 
Interior (CPI-7), ambos sedi
ados em Sorocaba. A data 
da entrega ainda não está 
marcada, mas deve aconte
cer em solenidade com a pre
sença do governador Geral
do Alckmin (PSDB).

Conforme a Secretaria

Estadual de Segurança Pú
blica, são 66 viaturas para 
a Polícia Civil e 69 para a 
Militar. A Secretaria não in
formou os modelos, mas a 
reportagem apurou que as 
viaturas destinadas à Civil 
são Palio Weekend e para a 
Militar, Gol e Blazer. A fro
ta está em fase de docu
mentação e a instalação de 
alguns equipamentos.

Na semana passada o pre
feito de Areiópolis José Pio de 
Oliveira (sem partido), o Pei
xeiro foi comunicado pelo 
governo federal e estadual da 
liberação de verbas para in
fra-estrutura do Município. 
No governo federal através 
do Ministério das Cidades 
serão liberados R$ 39 mil. Já 
do governo estadual através 
do Fehidro e do deputado 
estadual M ilton Flávio 
(PSDB), serão destinados 
aproximadamente 90 mil.

Os contratos já foram assi
nados pelo prefeito Peixeiro e 
as verbas serão depositadas na 
conta da Prefeitura no primei
ro semestre do ano que vem. 
Desde do início do seu gover
no, Peixeiro tem reivindicado 
recursos para infra-estrutura 
nas esferas federal e estadual.

Peixeiro (centro) junto com o secretário dos Transportes e 
o deputado Milton Flávio que não tem medido esforços 
para atender reivindicações da população areiopolense

Segundo o diretor de zende. “Com a implantação
Obras, ítalo Bentivenha Jú
nior, o dinheiro será destina
do para a implantação de 
mais de 700 metros de galeri
as na alça de acesso à cidade 
que liga a rodovia Marechal 
Rondon a rua Pereira de Re-

das galerias está resolvido o 
problema de erosão e de en
xurradas. Quando chove a 
entrada da cidade parece um 
rio de tanta água, além de 
deteriorar toda a pavimenta
ção”, comentou.

Hoje tem  Baile do Hawaí em Areiópolis

Padaria é campeã do Varzeano 2005
A equipe Padaria conquis

tou no domingo, dia 27, o 
título de campeã do Campe
onato Varzeano 2005 -  pro
movido pela Diretoria de Es
portes e Recreação de Areió- 
polis. Na final realizada no 
estádio municipal Geraldo 
Pereira de Barros, a Padaria 
bateu o Targa pelo placar de 
3 a 0. Na disputa do terceiro 
lugar, o Grêmio do Morro le
vou a melhor ao vencer o Pal- 
meirinha por 3 a 2.

No final houve a cerimô
nia de entrega dos troféus 
aos primeiros colocados que 
contou com a presença do 
prefeito José Pio de Oliveira 
(sem partido), o Peixeiro, do 
presidente da Câmara, Alirio 
dos Santos (PMDB) e dos ve
readores Luiz Roberto Naves 
(PT) e Julisar Gomes Pais 
(PDT). “Se não fosse o apoio

das equipes, dos torcedores, 
desportistas e do prefeito 
José Pio de Oliveira, o Pei
xeiro, a competição não te- 
ria sido um sucesso. Agrade
ço a todos que colaboraram 
pela realização do evento”, 
agradeceu Rinaldo Brás, co
ordenador da Diretoria de 
Esportes e Recreação.

Bom de Bola, 
Bom na Escola

As equipes de futebol den
te de leite e dentinho de Arei- 
ópolis participaram no sába
do, dia 26, do Campeonato 
Estadual Bom de Bola Bom 
na Escola, em Jaú. Na cate
goria dente de leite, no pri
meiro jogo os areiopolenses 
empataram em 0 a 0 com 
Lins, depois venceram Jaú 
pelo placar de 2 a 1 e no últi-

mo jogo foram derrotados 
por 1 a 0 para Bauru.

No dentinho, logo na es
tréia, Areiópolis bateu Lins 
por 1 a 0, no segundo jogo a 
equipe repetiu o placar con
tra Jaú e depois foi derrota
da por Bauru por 3 a 0 . Hoje 
é a vez da equipe dentão par
ticipar da competição. A 
equipe disputará partidas 
contra as representações de 
Lins, Jaú e Bauru.

Pelo Campeonato Vetera
nos “Prata é Ouro” a equipe 
de futsal de Areiópolis con
quistou uma importante vi
tória ao golear o Calçados 
Felipe por 7 a 1. A partida 
aconteceu no sábado, dia 26, 
em Pratânia. O próximo 
compromisso da equipe arei- 
opolense está marcado para 
terça-feira, dia 6, contra o 
Santo André.

O Departamento de Es
portes, Lazer e Recreação em 
parceria com o Fundo Social 
de Solidariedade de Areiópo- 
lis, realiza hoje a partir das 
23h, o tradicional Baile do 
Hawai. O evento animado 
pela Banda Longa Metragem

será realizado na Piscina Mu
nicipal que fica na rua Perei
ra de Rezende.

Os ingressos estão sendo 
vendidos ao valor de R$ 12 
até às 18h, após este horário 
a entrada custará R$ 15. As 
mesas estão sendo vendidas

ao preço de R$ 60 com direi
to a quatro ingressos. Segun
do um dos organizadores do 
baile, Rinaldo Brás, a expec
tativa é de atrair cerca de mil 
pessoas no evento. “Conta
mos com a presença de toda 
a região”, convida Brás.

IN S T IT U T O  B R A S IL E IR O  
D O S  A P O S E N T A D O S

O INSTITUTO BRASI
LEIRO DOS APOSEN
TADOS, pesquisando 
as constantes altera
ções realizadas pelo 
governo para com ba
ter o déficit da Previ
dência Social (INSS), 
abriram brechas legais 
que p erm item  aos 
aposentados e pensio-

nistas a pedir a revisão 
de suas aposentadorias.

Para fazer o pedido 
da revisão, o caminho 
agora é muito simples, 
estamos bem próximo  
de você, basta nos pro
curar a rua XV de No
vem bro, 198, em  Len
çóis Paulista, ou pelo 
telefone 3264-3237 .



SAAE - SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTOS
EDITAL DE DIVULGAÇÃO DE RESULTADO DA PROVA ESCRITA E CONVOCAÇÃO 

PARA AS PROVAS PRÁTICAS CONCURSO PÚBLICO 002/2005
O SAAE -  Serviço Autônomo de Água e Esgotos de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, torna pública a relação dos aprovados na 

Prova Escrita no Concurso Público realizado no dia 20 de novembro de 2005, para os cargos: Motorista e Agente de Apoio a Serviços de 
Hidrometria classificados em ordem decrescente de médias, conforme Edital de Concurso 002/2005 de 18 de outubro de 2005, a saber: 
MOTORISTA

Class. Media Nome Inscricao C.Objet

1° 09,25 CELSO LEONARDO 0000527 09,25
2° 09,00 ANTONIO SANTANA DE MELO 0000015 09,00
3° 08,75 SERGIO CARLOS PEREIRA 0000001 08,75
4° 08,75 REGINALDO DOS SANTOS 0000518 08,75
5° 08,50 MAURICIO ANTONIO BLANCO 0000026 08,50
6° 08,50 RENILSON VASCO 0000008 08,50
7° 08,50 ATALIBA LEONEL DA SILVA FILHO 0000027 08,50
8° 08,50 CLAUDINEI APARECIDO OLIVA 0000014 08,50
9° 08,50 JOSE HORACIO BAPTISTA BABINI 0000003 08,50
10° 08,25 VALDOMIRO DONIZETE UVINHA 0000031 08,25
11° 08,25 RICARDO FRANCISCO DE OLIVEIRA 0000009 08,25
12° 07,50 PAULO CARLOS MARTINS 0000028 07,50
13° 07,50 JOSE ANTONIO RIBEIRO 0000030 07,50
14° 07,00 ANTONIO LUIZ MILANI 0000029 07,00
15° 06,25 EVANDRO GERALDO JORGE 0000512 06,25

AGENTE APOIO SERVICO DE HIDROMETRIA

Class. Media Nome Inscricao C.Objet

1° 08,00 ANDRE LUIZ MONTICELI VITORINO 0000525 08,00
2° 07,00 EDUARDO ALEXANDRE RODRIGUES 0000049 07,00
3° 06,75 EDSON FERRAZ 0000033 06,75
4° 06,75 RODRIGO CESAR FERRARI RODRIGUES 0000017 06,75
5° 06,50 ANDRESSA GUSTAVO CARDOSO 0000035 06,50
6° 06,25 MAYCON LUCIANO LEITE 0000513 06,25
7° 06,25 MARCIO EDUARDO CAMPANHONI 0000012 06,25
8° 06,25 WESLEI CRISTIANO DE LIMA 0000040 06,25
9° 06,25 LAIZE VILMA DALGESSO BADESSO 0000502 06,25
10° 05,75 CLAUDEMIR DA SILVA 0000010 05,75
11° 05,75 ADRIANO PEREIRA DE BRITO 0000036 05,75
12° 05,75 BRUNA JANAINA MORBI 0000013 05,75
13° 05,50 ELAINE GONZAGA DE AZEVEDO 0000038 05,50
14° 05,50 JULIANO FORTES MARTIN 0000011 05,50
15° 05,25 REGINA MARIA MEDEIROS 0000046 05,25
16° 05,25 MAGDA DE CASSIA CUSTODIO 0000019 05,25
17° 05,25 FAUSTO AUGUSTO MILANI 0000047 05,25
18° 05,25 GIOVANA BIAZI MELON 0000005 05,25
19° 05,00 NEUSA APARECIDA MILANI FERNANDES 0000048 05,00

Os candidatos classificados, conforme estabelece os itens 4.1.6 e 7.1 do Edital de Concurso, estão convocados para as 
PROVAS PRÁTiCAS, que serão realizadas no dia 18 DE DEZEMBRO DE 2005, ÀS 8h30min, a saber:

CARGOS
Motorista

LOCAL
“Setor de Apoio e Motomecanização (Almoxarifado)”- Rua José 
Paulino da Silva, n°141 - Centro- Lençóis Paulista-SP

CLASSIFICADOS PARA PROVA PRÁTICA
Candidatos classificados de 1° ao 11° lugar

Para os candidatos ao cargo de MOTORISTA, possuir habilitação na categoria “D” ou superior, o candidato deve estar ciente que somente será 
autorizado a se submeter à prova prática se portar a carteira de habilitaÇão original na classe exigida, com validade na data da realização das mesmas.

Os candidatos interessados poderão obter o seu respectivo c O m PROVANTE DE INSCRIÇÃO PARA AS PROVAS, através do site 
www.conatec.net, 03 (três) dias antes da realização das provas.

Os candidatos deverão comparecer no local das provas acima discriminados, com antecedência mínima de 30 (trinta minutos), munidos de Cédula de 
Identidade (RG) e Protocolo de Inscrição ou Comprovante de Inscrição.

Nos horários estabelecidos, os portões serão fechados, não se permitindo a entrada de candidatos retardatários.
A relação dos candidatos que não obtiveram aprovação se acha disponível na sede do SAAE -  Serviço Autônomo de Água e Esgotos de Lençóis Paulista - SP.

Lençóis Paulista - SP, 1° de dezembro de 2005.
JOSÉ ALEXANDRE MORENO

DIRETOR DO SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTOS 

A , T O N° 4 5 1
José Alexandre Moreno, Diretor do Serviço Autônomo de Água e Esgotos de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, no uso das atribuições que lhe 

são conferidas por Lei, e

Considerando o disposto no artigo 37, inciso II, da Constituição Federal, determinando que a investidura em cargo ou função pública seja precedida de 
aprovação em concurso público ou processo seletivo;

Considerando a existência, no quadro de pessoal da Administração, de funções vagas a serem preenchidas, gradualmente, de acordo com as necessidades 
de serviço;

Considerando o princípio constitucional da publicidade dos atos administrativos;

Considerando que o Edital que norteia o certame é reticente ao disciplinar a data da prova dissertativa para o cargo de Advogado, dando margem a diferentes 
interpretações.

Considerando os recursos apresentados e julgados procedentes.

D E T E R M I N A

Artigo 1° - Fica anulado o Concurso Público para o cargo de Advogado do Serviço Autônomo de Água e Esgotos de Lençóis Paulista, realizado no 
dia 20 de novembro de 2.005, dando ensejo a novo certame;

Artigo 2° - Fica autorizado a abertura de novo prazo de inscrição, a ser disciplinado por Edital próprio, permanecendo inscritos de ofício os candidatos 
que participaram do aludido Concurso, exceto aqueles que requererem em prazo tempestivo a devolução da taxa de inscrição.

Artigo 3° - As normas do Concurso a ser realizado serão disciplinadas em novo Edital.

Artigo 4° - Este Ato entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

Serviço Autônomo de Água e Esgotos de Lençóis Paulista, 29 de novembro de 2.005.

JOSÉ ALEXANDRE MORENO 
Diretor do SAAE

EDITAL RESUMIDO DO CONCURSO PÚBLICO N° 003/2005 
CONVALIDAÇÃO DE INSCRIÇÕES DO CONCURSO PÚBLICO N.° 002/2005 E 

REABERTURA DE NOVAS INSCRIÇÕES

O SAAE -  Serviço Autônom,o de Água e Esgotos de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, torna público o processo de convalidação e abertura de 
novas inscrições ao CONCURSO PÚBLICO DE PROvAS, para o preenchimento das vagas do cargo abaixo especificado e as que vagarem ou forem criadas 
dentro do prazo de validade previstos no presente Edital, providos pelo Regime Estatutário. O Concurso será regido pelas instruções especiais constantes do 
presente instrumento, Estatuto dos Servidores Públicos Municipais e Legislação municipal concernente vigente.

1. Da Denominação - Carga Horária - Referência - Vagas - Vencimentos - Taxa Inscr. e Requisitos Especiais

1.1 NÍVEL SUPERIOR COMPLETO
Denominação C/H Ref. Vagas Venc. Taxa de Insc. Requisitos Especiais
Advogado 40 ES-19 01 R$ 1.798,76 R$ 40,00 Registro na OAB

2. DAS INSCRIÇÕES

2.1 - Estão inscritos “de ofício” os candidatos que se inscreveram para o Concurso Público 002/2005 anulado por força do Ato 451/2005 de 29 de 
novembro de 2005, exceto aqueles que requereram ou requererem até o dia 07 de dezembro de 2005, o cancelamento de sua inscrição e a consequente 
devolução do emolumento recolhido, não podendo, após esta data qualquer candidato inscrito, que eventualmente não tenha comparecido às provas, 
requerer a devolução do numerário correspondente.

2.1.1 - O candidato que desejar o cancelamento de sua inscrição, deverá requerê-lo por escrito junto ao SAAE, nos dias 5, 6 e 7 de dezembro de 2005, sita 
a Rua XV de novembro n.° 1111, no horário das 13h às 17h.

2.1.2 - As novas inscrições poderão ser feitas exclusivamente via internet, no site www.conatec.net nos dias 05, 06 e 07 de dezembro de 2005, 
devendo para tanto o interessado proceder da seguinte forma:

- Acesse o site www.conatec.net, clique sobre inscrições abertas e preencha o formulário de inscrição on-line.
- Em seguida clique sobre o cargo a se inscrever, preencha todos os campos corretamente, clique em ENVIAR DADOS e posteriormente 

EFETUAR INSCRIÇÃO.
- Na sequência gere o boleto bancário, imprima-o e recolha o valor correspondente em qualquer banco ou casa lotérica.
- O recolhimento do boleto deverá ser feito até a data correspondente ao último dia de inscrição, respeitando-se para tanto o horário da rede 

bancária, casas lotéricas e os auto-atendimentos, inclusive bankline, considerando-se para tal o horário de Brasília, sob pena de não ser
processada e recebida a inscrição.
- Para gerar o comprovante de inscrição (após o pagamento) clique em “inscrições abertas” “acompanhar inscrição” ou após o encerramento 

das inscrições clique em “concursos em andamento” e “acompanhar inscrição” e digite o número ou nome do candidato.
- aqueles que declararem na “inscrição on-line” serem portadores de deficiência deverão, até o último dia de inscrição, encaminhar via sedex, para a 

CONATEC, sita a Rua Maceió, 68 -  CEP 17900-000 -  Dracena -  SP, a via original ou cópia reprográfica autenticada do Laudo Médico com o respectivo CiD.

2.1.3 - No valor da inscrição já estão inclusas as despesas bancárias.

2.1.4 - Vinte e quatro horas após o pagamento, o candidato deverá conferir no site www.conatec.net se os dados da inscrição efetuada pela internet 
foram recebidos e a importância do valor da inscrição paga. Em caso negativo, o candidato deverá entrar em contato com a Co Na TEC (18) 3821-5133, 
para verificar o ocorrido.

2.1.5 - A CONATEC não se responsabiliza por solicitação de inscrição via internet não recebida por falhas de ordem técnica dos computadores utilizados 
pelos candidatos, falhas de comunicação, ou quaisquer outros fatores que impossibilitem a transferência dos dados. O descumprimento das instruções 
para inscrição via internet implicará na não efetivação da mesma.

2.4 - São condições para a inscrição:

2.4.1- Ser brasileiro, ou estrangeiro, na forma prevista na E.C. n° 19/98;

2.4.2- Possuir idade mínima de 18 (dezoito) anos a completar até a data prevista para a posse no cargo;

2.4.3- Estar em pleno gozo de seus direitos políticos e civis;

LOCAL - DIA - HORÁRIO - As provas objetivas e a redação serão realizadas no 18 de dezembro de 2005, com início previsto para as 8h30, na “EMEF 
Idalina Canova de Barros”, situada à Rua dos Chupins, 580, Jardim Nova Lençóis, na cidade de Lençóis Paulista -  SP A prova de redação iniciar-se-á 
após a conclusão e entrega das provas objetivas.

O Edital completo, se acha afixado no local de costume na sede do SAAE e no site: www.conatec.net, onde poderá ser consultado por qualquer 
interessado.

REGISTRE-SE. PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE.
Lençóis Paulista - SP, 30 de novembro de 2005.

JOSÉ ALEXANDRE MORENO
DIRETOR DO SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTOS

Saúde facilita 
teste de aids

A partir desta semana a 
Diretoria de Saúde de Lençóis 
Paulista simplifica a sistemá
tica para o teste de aids: qual
quer pessoa poderá pedir o 
exame em qualquer unidade 
de saúde do Município, sem 
necessidade de passar por 
consulta médica, como até 
então. A partir de agora, é só 
comparecer a uma unidade 
com documentos pessoais, se 
dirigir à enfermeira respon
sável e pedir para fazer o exa
me, que é de graça. O resul
tado fica pronto em aproxi
madamente em 15 dias.

O diretor de Saúde, Nor- 
berto Pompermayer, explica 
que o objetivo da mudança é 
facilitar e incentivar que as 
pessoas façam o teste de HIV, 
diminuindo o constrangi
mento. “Precisamos trabalhar 
a prevenção todos os dias, 
todos os momentos”, afirma.

O boletim epidemiológico 
da aids em Lençóis Paulista 
mostra a necessidade de incen
tivar o teste. Dos 1.200 exames 
feitos neste ano, 620 são de 
gestantes, ou seja, mulheres que 
fazem o teste junto com os de
mais exames do pré-natal.

Quem tem o HIV e não 
sabe, além de não estar se cui
dando, pode estar transmitin
do o vírus sem saber. O quan
to antes for feito o diagnósti
co, maior a possibilidade de 
adaptação ao tratamento.

A facilitação para o teste 
é uma das ações do Municí
pio para o Dia Mundial de 
Luta Contra a Aids, primei
ro de dezembro, instituído 
para servir de alerta à socie
dade para o perigo da aids e 
a necessidade da prevenção. 
A Diretoria de Saúde prepa
rou kits com preservativos e
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materiais de orientação para 
grupos considerados de risco 
para a doença, como profis
sionais do sexo e motoristas. 
São 120 kits para as mulhe
res e 1,2 mil para motoristas. 
Segundo a coordenação do 
Programa Municipal de DST/ 
AIDS, esses dois grupos foram 
escolhidos porque sua rotina 
profissional os coloca em si
tuação de risco de contágio.

Além disso, todos os agen
tes do Programa Saúde da Fa
mília e os agentes comunitári
os de saúde vão receber trei
namento para falar sobre o 
assunto nas visitas domicilia
res e distribuir 5.500 cartilhas 
sobre doenças sexualmente 
transmissíveis, entre elas a aids.

Neste ano, pela primeira 
vez, a cidade também parti
cipa da campanha do laço 
vermelho, o símbolo da luta 
contra a doença. Mais de 500 
profissionais de saúde, das 
unidades municipais e do 
Hospital Nossa Senhora da 
Piedade estão portando o la- 
cinho. E três grandes laços 
foram colocados em locais 
estratégicos da cidade para 
chamar a atenção da popu
lação: no trevo de entrada da 
cidade pela avenida João Pau
lo II, na Prefeitura e no pré
dio do Ambulatório de Espe
cialidades, na avenida Brasil.

Reforma
A Diretoria Municipal de 

Saúde planeja para o primei
ro semestre do próximo ano 
a criação do Ambulatório de 
Moléstias Infecciosas. Para 
isso, parte da verba de R$ 75 
mil enviada pelo Ministério 
da Saúde será utilizada na 
adequação do Ambulatório 
de Especialidades.

Lençóis te m  5 6  pessoas 
em  tra ta m e n to  da doença

Lençóis Paulista registrou 
o primeiro caso de HIV em 
1991. Até julho deste ano, o 
número de pessoas portado
ras soma 91, com a morte de 
10 nesse período. Cinqüenta 
e seis portadores estão em tra
tamento atualmente.

Em 2003, foi instituído no 
Município o Programa Mu
nicipal de DST/HIV/Aids, 
com uma equipe de multipro- 
fissionais que realiza ações de 
promoção, prevenção e pro
teção, diagnóstico, tratamen
to e assistência aos portado
res. O programa recebe uma 
verba de R$ 75 mil por ano 
do Ministério da Saúde.

Segundo o médico in- 
fectologista Marcelo Fer
nando Ranzani, que atua

no programa, o perfil dos 
soropositivos em Lençóis 
Paulista é preocupante: 88% 
tiveram transmissão por via 
sexual e vem crescendo a 
contaminação de m ulhe
res, a maior parte donas de 
casa contaminadas pelos 
maridos. “As pessoas t i
nham informação sobre a 
doença, sabiam que para 
prevenir a aids era preciso 
usar a camisinha, mas não 
mudaram de com porta
m ento”, afirma o médico.

O primeiro caso de mu
lher contaminada foi notifi
cado em 1994 e neste ano já 
foram registrados quatro ca
sos. Dos 91 portadores noti
ficados no Município, são 55 
homens e 36 mulheres.

F A L E C I M E N T O S
APARECIDO ANTONIO BUE-
NO -  52 anos. Faleceu em Lençóis 
Paulista no dia 26 de novembro e foi 
sepultado no mesmo dia no Cemité
rio Municipal de Lençóis Paulista. 
ANTONIO LEDA -  75 anos. Fale
ceu em Macatuba no dia 27 de no
vembro e foi sepultado no dia 28 de 
novembro no Cemitério Municipal 
de Macatuba.
PEDRO VIEIRA DE OLIVEIRA -
58 anos. Faleceu em Areiópolis no 
dia 27 de novembro e foi sepultado 
no dia 28 de novembro no Cemitério 
Municipal de Areiópolis. 
NATI-MORTO DE FERNANDA 
CAROLINA SPADOTTO ZA- 
NAO -  0 dia. Faleceu no dia 30 de 
novembro e foi sepultada no mesmo 
dia no Cemitério Municipal de Len
çóis Paulista.
LUIZ CARLOS BUENO -  5 8 anos. 
Faleceu em Lençóis Paulista no dia 
2 de dezembro e foi sepultado no 
mesmo dia no Cemitério Paraíso da 
Colina.
CLAUDEMIR GUTIERREZ -  44
anos. Faleceu em Lençóis Paulista 
no dia 22 de novembro e foi sepul
tado no mesmo dia no Cemitério 
Municipal de Lençóis Paulista.

MARIA DE SOUZA COSTA -  88
anos. Faleceu em Macatuba no dia
28 de novembro e foi sepultada no 
dia 29 de novembro no Cemitério 
Municipal de Macatuba.
MAURO JURADO -  61 anos. Fa
leceu em Macatuba no dia 28 de 
novembro e foi sepultado no dia 29 
de novembro no Cemitério Munici
pal de Macatuba.
ANTONIO TADEU PINI - 51 anos. 
Faleceu em Lençóis Paulista no dia
29 de novembro e foi sepultado no 
dia 30 de novembro no Cemitério 
Municipal de Lençóis Paulista. 
GLAUCIO ODAIR BUENO -  42 
anos. Faleceu em Lençóis Paulista 
no dia 29 de novembro e foi sepul
tado no dia 30 de novembro no 
Cemitério Paraíso da Colina.
BENVINDA CAMARGO DA 
SILVA -  76 anos. Faleceu em Len
çóis Paulista no dia 30 de novembro 
e foi sepultado no dia 1° de dezem
bro no Cemitério Municipal de Len
çóis Paulista.
JOSÉ FELISBERTO SOBRINHO
-  73 anos. Faleceu em Lençóis Paulis
ta no dia 30 de novembro e foi sepul
tado no dia 1° de dezembro no Cemi
tério Municipal de Lençóis Paulista.

APOIO:

IR M Ã O S  P Â N IC O
FUNERÁRIA 

Fone 3263-1373 Fone 3263-4949

http://www.conatec.net
http://www.conatec.net
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OBRAS Prefeitura já  trabalha na licitação de empresas especializadas; trabalhos podem começar em fevereiro

Marise anuncia consultoria no trânsito
Da Redação

Eo prefeito José Antonio 
Marise (PSDB) revela que 

o trânsito de Lençóis Paulis
ta pode sofrer alterações a 
partir dos primeiros meses de 
2006. Na última sessão legis
lativa deste ano, na quarta- 
feira dia 30, a Câmara fe
chou o semestre reclamando

do trânsito. Dessa vez quem 
levantou a lebre foi João Mi
guel Diegoli (PSC), que recla
mava de mais uma vítima 
fatal feita nas ruas de Len
çóis Paulista.

Um dia depois do encer
ramento das sessões ordiná
rias, Marise voltou a falar 
sobre o assunto. Ele lamen
tou mais uma m orte no

trânsito de Lençóis Paulista. 
“Infelizmente foi outro aci
dente causado por falha hu
mana, do motorista ou do 
pedestre”, afirmou. E reve
lou que, em 2006, a cidade 
vai receber a visita de uma 
empresa especializada em 
trânsito. O caso está em pro
cesso licitatório e, segundo 
apurado pelo jornal O Eco,

pelo menos 4 empresas já 
dem onstraram  interesse 
nos trabalhos.

Segundo Marise, a atual 
Administração pensou em 
fazer algumas alterações no 
trânsito por conta própria. 
Possibilidade que foi afasta
da pelas constantes críticas 
sofridas pelo setor. “A gente 
pensava em mudar algumas

coisas, mas com toda a polê
mica que foi gerada, preferi
mos esperar e contratar uma 
empresa especializada”, diz.

Marise não quis adiantar 
possíveis alterações que seri
am feitas no trânsito de Len
çóis Paulista. “Não tem 
como saber o que vai ser 
mudado. Vamos esperar a 
avaliação dos especialistas.

Eles é que vão dizer o que 
deve ser feito”, garante.

A fase de licitação dos 
consu ltores do trân sito  
deve terminar até janeiro. 
Para Marise, até o começo 
de fevereiro, especialistas 
em trânsito já devem estar 
em Lençóis Paulista obser
vando os pontos críticos do 
trânsito local.

Começa a instalação de emissários no Rio Lençóis
O SAAE (Serviço Autôno

mo de Água e Esgotos de Len
çóis Paulista) iniciou nesta 
semana a limpeza do terreno 
para a construção do emis
sário que vai levar os esgotos 
produzidos na cidade até a 
futura estação de tratamen
to. É mais uma etapa do sis
tema de tratamento de esgo
tos da cidade, que deve ficar 
pronto em 2007 com a esta
ção de tratamento.

A extensão total do emis
sário é de 3,45 mil metros, 
que demandará um investi
mento de R$ 1,1 milhão. A

tubulação terá 80 centíme
tros de diâmetro e será im
plantada ao longo do Rio 
Lençóis, a partir do Jardim 
Primavera. Na primeira par
te do emissário, com 700 
metros de extensão, o SAAE 
está investindo R$ 300 mil. 
A previsão é de que a obra 
fique pronta em três meses.

Paralelo ao emissário 
principal, o SAAE prolon
gou em 500 metros, o emis
sário de esgotos que vem do 
distrito industrial. Essa tubu
lação carrega os dejetos es
pecíficos das indústrias. O

emissário nada mais é que 
uma tubulação maior, que 
recebe o esgoto das tubula
ções já construídas ao lon
go do Córrego da Prata e do 
Rio Lençóis e as que serão 
implantadas ao longo dos 
córregos Cachoeirinha e 
Corvo Branco. Tudo vai para 
a estação de tratamento, que 
deve ficar pronta em 2007.

Segundo o diretor do 
SAAE, José Alexandre More
no, o próximo rio a ter suas 
águas livres do esgoto será o 
córrego Corvo Branco. “Te
mos uma verba aprovada de

CHUTE NA CANELA
por Rimidem

Cai o 'técnico' do tim e do Lula!
E a te n çã o , galera. C o m o 

é q u e  fica  o  “B rig ã o ”? D a
qu i 1 m ês co m eça  a Taça São 
Paulo , a im p ren sa  de F loria 
n ó p o lis  virá em  peso a L en 
çó is  e o  Estádio do “B rigão” 
vai ficar nessa feiúra?. C o m o 
diz u m  torced or, o  cam p o  tá 
m a is  fe io  d o  q u e  b a te r  n a  
m ãe por fa lta  de m istu ra !

E e m  Brasília d errubaram  
o  Zé D irce u , “t é c n ic o ” do 
t im e  d o Lula, o  G ra n ja  do 
Torto  F.C. Aliás, e le d eixa  a 
v id a  p ú b lica  e passa a c u i
dar da p rivad a! E o  que ele 
vai fazer agora  c o m  aq u ele  
so ta q u e  ca ip ira ?  O u tro  d ia 
o  c o m p a n h e ir o  S im ã o  
a c h o u  q u e  e le  v a i v e n d e r  
p am o n h a . P a m o n h a  de Pir... 
de P iracicaba!

E a q u e le  id o so  q u e  lh e  
d eu  d uas b en g a la d a s  n a  c a 
b e ç a , d isse  q u e  a p rim e ira  
fo i prá v in g a r o  g o v ern ad o r

M ário  C o vas e a o u tra  p re 
sen te  d o  P apai N oel! Prá u sá- 
la  n a  v o lta  à  p o lítica , q u a n 
d o  c o m p le t a r  7 0  a n o s .  E 
sabe p o rq u e  o  Zé D irceu  saiu  
n o  c o m e ç o  d o  m ês?  Prô ca i- 
x a - 2  n ã o  te r  q u e  p a g a r  o 
1 3 o . te r c e ir o ! A liá s .. .a l iá s ,  
sabe p o r q u ê  o  P ap ai N o e l 
n ã o  te m  filh o s ?  P orq u e te m  
saco  de p resen tes!

Sendo q u e u m  ou tro  véio  
gaú ch o  desafiou  o  da ben ga- 
lada, para u m  d uelo  de b e n 
galas. Vai ver, vai ver q u erem  
apostar prá ver q u al delas tá 
m ais firm e! E a m a n h ã , o  t i 
m ão  é Treta ou  n ão  é Treta? 
Pior fo i a FIFA que n esta  se
m a n a  in d ic o u  o s  c lu b e s  
C am p eões do M u n d o e ig n o 
rou o  t im ã o -2 .0 0 0  !

E o lh a  só o  q u e u m  m o 
to rista  de C am p in as escreveu 
n a  t r a s e ir a  d o  c a m i n h ã o :  
“N o sso  a m o r  v iro u  c in z a s

p o rq u e  n o s s o  p a ssa d o  era  
fo g o ”. Aí, diz que o  bêb ad o 
e n tro u  n o  ô n ib u s  e sen to u  
ao lado de u m  relig ioso que 
lh e  disse: “N ão vê q u e esse 
c a m in h o  te  lev a  p rô  in fe r 
n o ”?. E o  bêb ad o : “Será que 
p eg u ei o  ô n ib u s  errad o  de 
n o v o ”? E u m  am igo co n to u  
que aq u i n a  terrin h a , o  T ipó 
é o  veread or m ais co m b a ti
vo  da cidade. Eu já  a ch o  que 
o  T ip ó  tá  cada vez m ais co m  
a cara do H arry P otter !

P rá e n c e r r a r , d iz  q u e  
n u m a peça teatral, o  diretor 
ch a m a  a a te n çã o  do artista  
que faria o  papel de “arrepen
d id o” logo n o  in íc io  da cen a 
e que ch egou  atrasado: “Por 
quê só agora está chegand o? 
E sq u ece u  q u e  n a  p rim e ira  
cen a  você faz o  papel de “ar
rep end id o”? E o  artista: “Eu 
sei, m as é q u e o  a rrep en d i
m e n to  sem pre chega tard e”!

Álcool
A revista Isto é Dinheiro pu

blicou esta semana, que o sécu
lo X X  foi a era do petróleo, da 
indústria autom obilística. O sé
culo X X I ficará marcado na his
tória pelos avanços tecnológi
cos e dos recursos renováveis. 
O criador da M icrosoft, Bill Ga- 
tes, sabe disso e já  diversifica 
seus negócios para atender a essa 
demanda. Depois de revolucio
nar a inform ática com  o W in 
dows, o software mais utilizado 
no mundo, Gates entra agora no 
mercado de etanol, a energia do 
fu tu ro . Na sem ana passada, 
anunciou investim ento de US$ 
84 m ilhões na Pacific Ethanol 
Inc., baseada em Fresno, na Ca
lifórnia. Nos EUA, o etanol, um 
álcool combustível, é feito a par
tir do m ilho. Com  o dinheiro, 
que bancará a construção de 
uma usina na Costa Oeste, a Pa- 
cific Ethanol vai se tornar a m ai
or produtora da região nos EUA. 
(NOTICIAUNICA).

Bicombustíveis vão 
impulsionar mercado 
do álcool, diz 
especialista

M odelos b ico m b u stív eis , 
que atu alm ente representam  
66%  dos carros novos vendidos 
no Brasil, devem chegar a 100%  
até 2008. A estimativa é de Adri
ano Pires, diretor do Centro Bra
sileiro de Infra-Estrutura (CBIE), 
pesquisador, consultor de empre
sas e ex-assessor da Agência Na
cional de Petróleo (ANP). Pires

fez essa afirmação durante pales
tra a produtores de açúcar e álco
ol na sede do Sindaçúcar-AL, no 
dia 18 de novembro. De acordo 
com o pesquisador, os carros flex 
fuel serão um dos diferenciais para 
impulsionar o mercado de álcool 
combustível. A viabilidade eco
lógica (por ser combustível mais 
limpo) e os altos preços do petró
leo - que não devem baixar, se
gundo o especialista - tam bém  
serão pontos favoráveis.

Mesmo o Gás Natural Veicu
lar (GNV), de acordo com  Adria
no Pires, não representa um  em 
pecilho para o álcool. “A maior 
concentração do consum o de 
GNV está no Rio e em São Paulo. 
Ambos se equivalem ecologica
mente, mas o álcool leva vanta
gem por existir em abundância 
em nosso território, ao contrário 
do GNV, que é 50%  de origem bo
liviana”, explica. (Procana).

Brasil e Argentina 
terão equivalência 
sanitária para facilitar 
comércio na fronteira

Os m inistros da Agricultura 
do Brasil, Roberto Rodrigues, e 
da Argentina, Miguel Campos, 
assinaram em Foz do Iguaçu, um 
programa de trabalho que visa 
estabelecer a equivalência dos 
sistemas de controle sanitário e 
fitossanitário.

O objetivo é reduzir e sim 
plificar os controles de frontei
ra, com  vistas a facilitar o fluxo 
de com ércio de produtos agro
pecuários entre os dois países. 
O pro jeto entrará em  vigor no

dia 3 0  de dezembro.
A Secretaria de Relações In 

ternacionais do A gronegócio 
do M inistério da Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento infor
m ou que será criado um  grupo 
de trabalho formado por repre
sentantes dos serviços sanitá
rios do Brasil e da Argentina 
que vai elaborar a lista de pro
dutos de interesse dos dois paí
ses. Essa lista determinará, pro
duto a produto, a equivalência 
dos sistemas de controle.

Cada país vai elaborar sua 
lista e quais são os sistemas de 
controle adotados. A partir daí, 
será possível definir o que uma 
parte precisam fazer para obte
rem os mesm os resultados de 
inspeção da outra parte. Na prá
tica, o com ércio de produtos 
agropecuários será facilitad o 
porque o reconhecim ento m ú
tuo do sistema de controle sani
tário e fitossanitário acaba com  
a inspeção de cargas na frontei
ra. Esta inspeção ficará limitada 
à verificação docum ental.

A Argentina é o principal 
parceiro com ercial do Brasil no 
M ercosul. Em outubro, as ex
portações de produtos do agro- 
negócio para aquele País foram 
de US$ 71  m ilhões, de um  vo
lum e total de US$ 110 m ilhões 
do bloco. Entre janeiro e outu
bro, o agronegócio brasileiro 
exportou para a Argentina US$ 
736 milhões, de um total de US$ 
1 bilhão de todas as vendas para 
o M ercosul. (M in is té r io  D a 
A gricu ltu ra).
COLABORADOR: LUIS FER
NANDO ANTUNES CAPELARI

R$ 100 mil da Caixa Econô
mica Federal para essa obra 
e estamos só esperando a li
beração”, afirma Moreno. 
Segundo o diretor, o início 
da obra deve ser definido na 
próxima semana.

Compromisso
O tratamento do esgoto 

foi um compromisso assumi
do pelo prefeito José Antonio

Marise (PSDB) em acordo fir
mado com o Ministério Pú
blico em 2003. O sistema pre
vê mais de 15 quilômetros de 
interceptores ao longo dos 
rios da cidade e a estação de 
tratamento, última etapa, que 
será construída a cerca de três 
quilômetros do extremo do 
Jardim Primavera.

Toda a obra está orçada 
em R$ 8 milhões e já está

com cerca de metade pron
ta. Estão prontos os intercep- 
tores ao longo do Córrego da 
Prata e Rio Lençóis, no tre
cho que corta a cidade até o 
Primavera. “Apesar das restri
ções orçamentárias, estamos 
avançando no cumprimento 
desse compromisso, que é 
com a saúde da população e 
o meio ambiente de nossa 
cidade”, diz o prefeito.

Poço do Núcleo será desligado 
na terça para manutenção

O SAAE (Serviço Autôno
mo de Água e Esgotos de Len
çóis Paulista) vai desligar o 
poço profundo localizado no 
Núcleo Habitacional Luiz Zi- 
llo na próxima terça-feira dia 
6 , para m anutenção dos 
equipamentos. A medida vai 
afetar o abastecimento de 
água na região dos bairros 
Júlio Ferrari, Jardim América, 
Nova Lençóis, Jardim das 
Nações, Parque Rondon, o 
próprio Núcleo e a Vila São 
João. O trabalho deveria ter 
sido feito em novembro, mas 
teve de ser adiado porque um

incêndio em uma transpor
tadora de Bauru destruiu a 
bomba que seria colocada no 
poço e foi preciso esperar a 
troca do equipamento.

Segundo o diretor da au
tarquia, José Alexandre Mo
reno, o conjunto de bomba 
do poço será retirado e uma 
bomba reserva será colocada 
no lugar, mas o trabalho de 
troca demora em torno de 12 
horas. Nesse período, o reser
vatório que distribui água 
para essa região não estará 
recebendo água, por isso, se 
ele esgotar rapidam ente,

pode faltar água e o SAAE 
orienta a população a arma
zenar água para o gasto du
rante o dia de terça.

O serviço vai afetar tam
bém a Vila São João, cuja 
rede recebe água do poço do 
Núcleo Luiz Zillo. A bomba 
será desligada às 7h de terça- 
feira. “É um trabalho de ma
nutenção preventiva que pre
cisamos fazer nos equipa
mentos, por isso, pedimos a 
compreensão e a colaboração 
da população desses bair
ros”, diz o diretor do SAAE, 
José Alexandre Moreno.

SAAE começa controle de pragas na rede
O SAAE (Serviço Autôno

mo de Água e Esgoto de Len
çóis Paulista) inicia na se
gunda-feira dia 5, um traba
lho de controle de pragas na 
rede de esgotos da cidade. O 
objetivo é combater baratas 
e ratazanas que se reprodu
zem na rede. O trabalho co
meça pela região dos bairros 
Jardim das Nações, Nova Len

çóis, Júlio Ferrari e Núcleo 
Habitacional Luiz Zillo.

É a primeira vez que o SAAE 
terá um programa de controle 
integrado de pragas na rede de 
esgotos, que vai envolver além 
da autarquia, as diretorias de 
Meio Ambiente, Obras e Saú
de. A aplicação de inseticida 
será feita pela empresa Bio Cen- 
ter, de Jaú. Nesta primeira eta

pa, o investimento é de R$ 10 
mil. O trabalho será feito em 
todos os bairros da cidade a 
partir dos poços de visita da 
rede de esgotos, será aplicado 
o inseticida. A primeira roda
da de aplicação deve ser con
cluída em 11 de janeiro, mas o 
programa prevê outras aplica
ções em abril, julho e outubro 
do próximo ano.



NA FRENTE Botucatu vence na primeira partida das semifinais da Copa 1010; Grêmio Lwart fica no empate de 0 a 0 com o Areiopolense

Botucatu joga pelo empate por vaga na final
Da Redação

A  representação de Botu
catu largou na frente 

nas semifinais da 3* Copa 
1010 de Futebol Amador -  
promovida pela LLFA (Liga 
Lençoense de Futebol Ama
dor). Em partida realizada no 
domingo, dia 27, no estádio 
municipal Archangelo Brega, 
o Bregão, a equipe de Botu
catu bateu o Porto de Areió- 
polis pelo placar de 3x2.

Logo na etapa inicial as 
equipes marcaram três gols. 
O placar foi aberto aos 23 
minutos com Beto. Sete mi
nutos depois o Porto con
quistou o empate com Josi- 
as. O jogador Beto marcou 
mais uma vez aos 35 minu
tos do primeiro tempo, dan-

do números finais ao primei
ro tempo.

No segundo tempo, logo 
aos dois minutos, o atacan
te Maradona de Botucatu 
assinalou o terceiro gol da 
equipe. Após o gol a equipe 
de Areiópolis foi pra cima 
dos botucatuenses e conse
guiu descontar aos 43 minu
tos com Felipe. Final de par
tida 3 a 2 Botucatu. Com a 
vitória, Botucatu soma três 
pontos e lidera o grupo 8. No 
jogo de volta marcado para 
amanhã, Às 14h30 no está
dio municipal Archangelo 
Brega, o Bregão, a equipe 
botucatuense entra em cam
po precisando apenas de um 
empate para chegar às finais 
da competição. Caso o Por
to de Areiópolis vencer por

^  •

um gol de diferença, a deci
são da vaga será decidida nas 
penalidades máximas. Se o 
time de Areiópolis vencer 
por dois ou mais gols, carim
ba o passaporte para as fi
nais da copa.

No outro jogo da semifi
nal, o único representante de 
Lençóis, o Grêmio Lwart fi
cou no empate de 0 a 0 com 
o Areiopolense. Amanhã, às 
10h, no Bregão, as duas equi
pes voltam a se enfrentar. 
Caso a partida termine em
patada, a decisão para deci
dir quem garante vaga na fi
nal, será na cobrança de pê
naltis. Se uma das equipes 
vencer o jogo por qualquer 
resultado no tempo normal, 
automaticamente garantirá 
vaga na final da competição.

Handebol feminino é vce em Barra Bonita
A equipe de handebol fe

minino ficou com o vice-cam- 
peonato do quadrangular fi
nal da Associação de Hande
bol -  categoria juvenil femi
nino. A competição realizada 
nos dias 26 e 27 aconteceu em 
Barra Bonita. No masculino, 
a equipe lençoense conquis
tou a terceira colocação.

Na semifinal as meninas 
de Lençóis bateram no sába
do, dia 26, a equipe de Marí- 
lia pelo placar de 23 a 18. “As 
meninas mostraram muita 
raça e força de vontade du
rante o jogo, superando to
das as dificuldades encontra
das no decorrer do jogo”, co
mentou o técnico Daniel Co- 
vre. Na final, a equipe enca
rou Araraquara, uma das fa
voritas ao título da competi
ção. A equipe lençoense ten
tou de todas as formas ven-

cer a partida, mas no final 
prevaleceu a maior experiên
cia da equipe adversária. O 
handebol feminino de Len
çóis participou da competição 
com as jogadoras Sarah, Kel- 
len, Karina, Eliane, Paulinha, 
Bianca, Izabela e Marina.

No masculino, sábado, 
dia 26, Lençóis estreou no 
quadrangular final com der
rota. A equipe enfrentou os 
donos da casa -  Barra Boni
ta -  e foi derrotada por 28 a 
26. Os lençoenses até que ten
taram e lutaram até o último 
minuto de jogo. Empurrada 
pela torcida a equipe fez uma 
grande apresentação, não 
dando chances para o time 
de Lençóis. Jogando domin
go, dia 27, pela disputa do 
terceiro lugar, Lençóis enfren
taria Barretos, mas a equipe 
adversária abandonou a

competição. Com isso Len
çóis ficou com o bronze. A 
equipe comandada por Da
niel Covre é formada pelos 
atletas Gabriel, Willian, Kel- 
vin, Pedro, Marlon, André 
Perantoni, André, Fernando 
Moretto, Rodrigo, Fernando, 
Robson, Glauco, Zé Eduardo, 
Bruno e Douglas.

Mirim
masculino

A equipe mirim masculi
na participa neste domingo, 
dia 4, em São Manuel, das 
finais da Associação de Han
debol. Na primeira partida, 
Lençóis pega Barra Bonita. Se 
vencer a partida, os lençoen- 
ses encaram na final o ven
cedor de Funbee-Barra Boni
ta e São Manuel. Caso perca 
o jogo, Lençóis disputa o ter
ceiro e quarto lugares.

BASQUETE

Tonicão será palco das finais da liga Centro Oeste
O ginásio de esportes An- 

tonio Lorenzetti Filho, o To- 
nicão, será palco hoje e ama
nhã das finais do Campeona
to da Liga Centro Oeste Pau
lista de Basquetebol. A com
petição conta com a partici
pação das equipes de Bauru, 
Promissão, Macatuba e Dadu/ 
Lutepel de Lençóis Paulista. 
Hoje às 16h30, o GREB/Basket 
de Bauru pega Macatuba e no 
jogo de fundo às 18h a Dadu/ 
Lutepel de Lençóis encara a 
representação de Promissão.

Amanhã, às 9h30, jogam 
o perdedor de Bauru e Ma-

catuba, contra o perdedor de 
Lençóis e Promissão. A final 
acontece entre o vencedor de 
Bauru e Macatuba e o vence
dor de Lençóis e Promissão.

A Dadu/Lutepel está invic
ta na Liga Centro Oeste Pau
lista de Basquetebol e tem 
grandes chances de chegar a 
final. “Todas as equipes evo
luíram neste campeonato e 
creio que as desigualdades 
diminuíram muito para esta 
final, o que torna os jogos 
bem competitivos e emocio
nantes. Lençóis vem se des
tacando no basquete regio-

LOUCOS POR FUTEBOL

"Todo brasileiro deveria ser corintiano. Já era para a gente ter 
sido campeão há 3 rodadas e estamos aí sofrendo. Quantos 
governos já  passaram? E estamos aí sofrendo"

José Antonio Precioso, Garçom

nal, e com o auxílio da Dadu/ 
Lutepel, conseguimos ampli
ar nossas propostas para este 
ano e esperamos ainda para 
o ano que vem colocarmos 
mais equipes para disputar 
todas as categorias oferecidas 
pela liga. Temos um grande 
número de crianças partici
pando das escolinhas e cer
tamente conseguiremos fazer 
a aderência destas crianças ao 
basquetebol. Convidamos a 
todos que gostam da moda
lidade a prestigiarem o bas
quete local”, comentou João 
Paulo Paschoarelli.

PLACAR GERAL
CAMPEONATO 

BRASILEIRO 
SÉRIE A 
AMANHÃ
São Paulo x Atlético-PR 
Ponte Preta x Brasiliense 
Figueirense x Santos 
Juventude x Atlético-MG 
Paysandu x Flamengo 
Vasco x Paraná Clube 
Coritiba x Internacional 
Botafogo x Fortaleza 
Cruzeiro x São Caetano 
Palmeiras x Fluminense 
Goiás x Corinthians

Vera Braga abre in scri
ções para supletivo

Já  estão abertas na  EE. 
Prof* Vera Braga Franco Gia- 
com ini, no bairro Cecap, as 
inscrições para o Ensino Fun
dam ental -  5* série do suple
tivo e ensino m édio -  1° co 
legial do supletivo, no perío
do n otu rno , para o ano leti
vo de 2 006 . Os interessados 
deverão procurar a secretaria 
da escola para m aiores in for
mações e inscrição. A direção 
da escola inform a para aos in 
teressados que procurem  fa
zer as inscrições com  urgên
cia, pois estas são lim itadas e 
a procura é grande.

Alunos do Colégio Francisco Garrido que participaram do evento esportivo

Colégio Garrido realiza OLEGARRIDO
O Colégio Francisco 

Garrido promoveu de 21 a 
25 de novembro, nos giná
sios Antonio Lorenzetti Fi
lho, o Tonicão, CSEC (Clu
be Social, Esportivo e Cul
tural) “Archangelo Brega 
Primo e quadra poliespor- 
tiva do colégio, a 1* OLE- 
GARRIDO (Olimpíada Es
tudantil Esportiva do Co
légio Francisco Garrido). O 
evento contou com a par
ticipação dos alunos matri
culados no ensino funda
mental e médio, coordena
do pelo departamento de 
educação física do colégio.

Durante a competição 
o colégio foi dividido em 
três equipes: branca, ama
rela e azul. A grande preo
cupação dos organizadores

foi no sentido de que todos 
os alunos tivessem a oportu
nidade de participar em algu
ma modalidade esportiva, vis
to que este evento foi priori- 
zado a parte esportiva. Os alu
nos disputaram nas modali
dades de voleibol - categoria 
misto e normal, street bol, 
handebol, futsal e xadrez.

A equipe representa pela 
cor branca, chefiada e lide
rada pelos alunos Luciano 
Bernardes e Allan foi a ven
cedora da 1* OLEGARRIDO. 
Em segundo lugar ficou a 
equipe azul e em terceiro a 
equipe Amarela.

O Colégio Francisco Gar
rido esteve em festa durante 
a semana, onde os alunos se 
divertiram participando tan
to dentro da quadra quanto

na torcida, para alguns 
alunos como no caso de 
Marco Túlio do primeiro 
colegial e da equipe azul, 
“foi muito legal, gostei 
muito de ter participado, 
espero que para o ano que 
vem possamos ter nova
mente”, comemorou.

Para o próximo ano, o 
departamento de educa
ção física do colégio, pro
mete um evento ainda 
melhor, adicionando no
vas modalidades, sempre 
procurando dar aos alunos 
oportunidades de partici
par ativamente do evento. 
A comissão organizadora 
da 1* OLEGARRIDO foi re
presentada por Carlos Gas- 
parini, Marlene Faço e 
Madalena P. Moreto.

Três jogos abrem campo do Jardim América

A equipe do Veteranos do Jardim América participou da reabertura do campo

Três jogos marcaram na 
manhã de domingo, dia 27, 
a reinauguração do campo 
society “Ângelo Zacharias”, 
no bairro Jardim América. O 
campo passou por uma série 
de reformas executadas pela 
Prefeitura Municipal com o 
apoio dos moradores do bair
ro. Na primeira partida a re
presentação da Omi-Zillo ba
teu o JAC pelo placar de 4x3. 
As últimas equipes voltam a 
se enfrentar no domingo, dia 
4, às 8h. No outro jogo os 
Veteranos do Jardim América 
venceram os Veteranos da 
Cecap por 4 a 2. O destaque 
da equipe do Jardim América 
foi o jogador Beto que mar
cou duas vezes. No último jogo

da rodada, ADA e ADC-ZL fi
caram no empate de 2 a 2.

No final da competição foi 
realizado um churrasco de 
confraternização entre as 
equipes e moradores do bair
ro. O evento contou com a 
participação do prefeito José 
Antonio Marise (PSDB), do

diretor da DER (Diretoria de 
Esportes e Recreação) José Len- 
ci Neto e dos vereadores Ma
noel dos Santos Silva (PSDB), 
o Manezinho e Gumercindo 
Ticianelli Júnior (PFL), além 
de representantes da Associa
ção de Moradores de Bairro do 
Jardim América.
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AUTOMÓVEIS

V EN D E-SE/TR O - 
CA-SE Perua Kombi, 
ano 95, branca, va
lor R$ 11 .000 ,00 . 
Tratar Rua General 
Osório 304 -  Bela 
Vista I ou fone 9737
1998 com Cido. Fi
nanciamos em até 3 
meses.

VENDE-SE Monza, 
ano 89, vinho, dire
ção + trava, valor R$
7.000. 00. Tratar Rua 
General Osório 304 
-  Bela Vista I ou 
fone 9737-1998 com 
Cido. Financiamos 
em até 3 meses.

VENDE-SE Gol 1.0, 
ano 94, branco, va
lor R$ 8.500,00. Tra
tar Rua G eneral 
Osório 304 -  Bela 
Vista I ou fone 9737
1998 com Cido. Fi
nanciamos em até 3 
meses.

VENDE-SE Fiat 
Uno, ano 91, mar
rom metálico, valor 
R$ 7.500,00. Tratar 
Rua General Osório 
304 -  Bela Vista I ou 
fone 9737-1998 com 
Cido. Financiamos 
em até 3 meses.

VENDE-SE Fusca, 
ano 78, b ran co , 
motor 1300 L. Tra
tar fone 3263-0805 
ou Rua Padre An- 
chieta, 200.

VENDE-SE Gol, ano 
84, gasolina, ar, valor 
R$ 3.500,00. Tratar 
rua Brás Cubas, 357 
ou fone 3263-5941.

VENDE-SE Escort L 
1.6, ano 89, a álco
ol, v a lor R$
6 .8 0 0 .0 0 . Tratar 
fone 3263-3600.

VENDE-SE Escort L, 
ano 86, a álcool, em 
ó tim o estado de 
conservação, valor 
R$ 4.000,00 e uma 
moto CG Titan, ano 
2000 com 24.000 Km 
rodados, valor R$
3 .3 0 0 .0 0 . Tratar 
fone 3264-7435 com 
Luiz.

VENDE-SE Gol, ano 
92, branco, álcool,
1.6, em ótimo esta
do, m o to r com  
24.000 km, valor R$
9.000. 00. Tratar rua 
Enio G iovan etti, 
110 -  Vila São João 
ou fone 9737-2161.

VENDE-SE Escort GL
1.6, original, a álco
ol, ano 89, insulfilm, 
rodas esportivas, 
limpador, desemba- 
çador traseiro, trava 
carneiro, documen
tação OK, valor R$
7.500.00. Tratar rua 
M adre Tereza de 
Calcutá, 733 -  Par
que R ondon ou 
fone 3263-7503.

VENDE-SE Chevet- 
te, ano 84, álcool, 
original, verde me
tá lico , v alor R$
3 .5 0 0 .0 0 . Tratar
fone 3 2 6 3 -5 2 7 5 /  
9715-6211.________

VENDE-SE ônibus 
Gabriela, ano 78, 
pintura, m otor e 
freio novos. Tratar 
fone 3 2 6 4 -4 7 5 0 /  
9778-6076 com Joel.

VENDE-SE Fiat Elba, 
ano 90. Tratar rua 
Adriano da Gama 
Kury, 395 -  Cecap 
ou fone 3264-5183.

MOTOCICLETAS

VENDE-SE T itan  
2 0 0 0 , v alor R$ 
3 .7 0 0 ,0 0 , estudo 
troca por carro fi
nanciado ou quita
do. Tratar fo n e  
3 2 6 3 -6 6 8 7 /9 7 7 8 - 
3858, com Paulo.

VENDO ou TROCO 
por m enor valor, 
moto CG 125 Titan 
KSE, ano 2003, azul. 
Entrada m ais 10 
p arcelas. Tratar 
fone 9727-8166.

SIMPATIA
Num canto mais alto 
que sua cabeça, acende 
3 velas brancas num pra
to com água e açúcar aos 
três anjos protetores 
(Gabriel, Rafael e Mi
guel) e fazer o pedido 
em três dias alcançara a 
graça. Mande publicar 
no terceiro dia e obser
ve no quarto dia.

A T E N Ç A O :  
A plica-se h e r
b icid a  (m ata -  
m ato) em  te r
renos, quintais 
e c h á c a r a s .  
T r a ta r  fo n e  
3264 -6 9 0 8 .

CONVERSA COM 
SAGRADO 

CORAÇÃODE 
JESUS

Meu sagrado coração de 
Jesus eu vós deposito 
toda minha confiança e 
esperança. Vós que sa
beis tudo, Pai, o Senhor 
do universo, sois o rei 
dos reis, vós que fizeste 
o cego ver, o paralítico 
andar, o morto volta a 
viver, o leproso cura, vós 
que vedes as minhas afli
ções, as minhas angústi
as, bem sabeis. Divino 
coração como preciso al
cançar esta graça (pede- 
se a graça com fé). A mi
nha convosco me dá âni
mo e alegria para viver 
só de vós, espero com fé 
e confiança. Sagrado Co
ração de Jesus que antes 
de terminar essa conver
sa dentro de nove dias. 
Alcance esta tão grande 
graça, para vós agrade
cer, publicarei esta gra
ça para que os homens 
aprendam  a ter fé  e 
confiança.Em vós: e no 
último dia deixe a vela 
queimar até o fim.

EXCELENTE NE
GÓCIO: 3 dormitó
rios (1 suíte), gara
gem 4 vagas, etc., 
área construída 
220m2 em terreno de 
esquina com 430 m2 
no Jardim Itamara- 
ty. Tratar fone 3264- 
5772/8115-2648.

VENDE-SE casa no 
Jardim Caju II, sala, 
quarto, cozinha e 
banheiro + suíte sem 
acabamento, toda 
murada e laje, valor 
R$ 10.000,00. Tratar 
rua Horácio Dias 
Batista, 476 ou fone 
3264-2210.________

VENDE-SE casa no 
Jardim Itapuã nova 
e docum entada. 
Aceito carta de crédi
to da Caixa Federal, 
carro, moto ou terre
no no negócio. Tra
tar fone 9738-9545.

VENDE-SE/TROCA- 
SE casa nova com 
74m a rua Luiz Vaz 
Pinto, 122 -  Jardim 
Príncipe -  acabamen
to de primeira. Tra
tar fone 3263-2975.

VENDE-SE casa no 
Júlio Ferrari na rua 
Em idio G h ira tti, 
101, só R$ 19.500,00. 
Aceito carro de me
nor valor. Tratar no 
local ou fone 3264
8868 com Luizinho.

SIMPATIA
Num canto mais alto 
que sua cabeça, acende 
3 velas brancas num pra
to com água e açúcar aos 
três anjos protetores 
(Gabriel, Rafael e Mi
guel) e fazer o pedido 
em três dias alcançara a 
graça. Mande publicar 
no terceiro dia e obser
ve no quarto dia.

CRED REAL
Empréstimo para aposentados 

e pensionistas do INSS

Basta apresentar CIC, RG, comprovantes 
residência e n° do beneficio

LIGUE: 3264-1122
S U B IN D O  O B A N C O  IT A U

O lote dos seus sonhos, 
agora PARCELADO!!!

Jardim Itamaraty, com 
396,50m2. Fone 3263-1039

VENDE-SE carrinho 
de lanche na Cecap 
a rua Austregésilo de 
Athayde, 210. En
trada + dois cheques 
de R$ 450,00. Tratar 
no local com Valde- 
ci ou Kátia.

VENDE-SE b ib lio
teca (avulso, livro e 
co le ç õ e s )  -  por 
m otivo de espaço, 
todas as ciências, 
teológicas, psicoló
gicas, filosóficas, 
históricas e outras. 
Tratar fone 3264- 
5 2 2 4 /8 1 1 8 - 5 9 1 6  
com Ângelo.

VENDE-SE cavaqui
nho Gianini, auto 
rádio CD Pionner, 
berço com colchão 
usado e sapatos fe
mininos n° 39 usa
dos, ótimos preços. 
Tratar fone 3263- 
4 1 4 5 /3 2 6 4 -2 5 7 0 /  
9798-8547.

V EN D E-SE/TR O - 
CA-SE por carro ou 
moto, loja de pre
sente e material es
colar. Tratar fone 
9793-2031.________

COMPRA-SE vasi
lhames. Tratar Cer
v e ja ria  C astro  -  
Avenida Padre Sa- 
lú stio  Rodrigues 
Machado, 1309 ou 
fone 3264-2651.

VENDE-SE duas  
carretin h as p ara  
carro. Tratar rua Ti- 
radentes, 353 ou 
fone 3264-7002.

Lavacar 
do Bispo
Dê um trato no seu 
possante. Serviço 
leva e traz. Fone 
3264 9395. Aces
so pela avenida 
Padre Salústio R. 
Machado, 1.615 
(oficina do Ná) ou 
pelo final da rua 
Castro Alves, s/n°

K O M f T A

FONE:

3263-6535

EDITAL DE CITAÇÃO COM O PRAZO DE 
VINTE (20) DIAS -  PRO C. 075/05  

A Doutora Ana Lúcia Aiello Garcia, meritíssima Juíza de 
Direito da Primeira Vara da Comarca de Lençóis Paulista, 
Estado de São Paulo, na forma da Lei, etc.
FAZ SABER a empresa TELESAN DO BRASIL LTDA, que 
M IRIAM  REGINA ZILLO, ajuizou ação ordinária de Cance
lamento de Protesto de Duplicata Mercantil c.c. antecipação 
de tutela, objetivando declarar o cancelamento do protesto 
indicado e exclusão do nome nos registros do Serasa, ref. a 
duplicata mercantil no valor de R$ 550,34, tendo sido conce
dida a tutela antecipatória determinando o seu cancelamento 
e exclusão do nome da autora nos registros de SERASA. 
Encontrando-se a requerida em lugar ignorado, foi determina
do a citação por edital para que a mesma no prazo de 15 dias, 
a fluir após o prazo de 20 dias supra conteste a ação, sob pena 
de presumirem-se aceitos como verdadeiros os fatos articu
lados. Será o presente edital por extrato afixado e publicado 
na forma da lei. Lençóis Paulista, 23 de novembro de 2004. Eu, 
(a) Marta Regina C. da Silva, matr. 308.268, escrevente, digitei. 
Eu (a) Tânia Luciano Moreira, matrícula 803.051-4, escrivã 
diretora, conferi e subscrevo.

ANA LÚCIA AIELLO GARCIA, 
JUÍZADEDIREITO

PODER JUDICIÁRIO - SÃO PAULO
EDITAL DE PUBLICAÇÃO DE SENTENÇA DECLARATÓ- 
RIA DE INTERDIÇÃO DE SANTA REGINA SARZI 

JUSTIÇA GRATUITA
A Doutora ANA LÚCIA AIELLO  GARCIA, MM. Juíza de Direito 
da 1“ Vara Judicial desta cidade de Lençóis Paulista, Estado de São 
Paulo, na forma da lei, etc...
FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele 
conhecimento tiverem, expedido nos autos de INTERDIÇÃO, n° 
1957/03 tendo como requerente ANTONIO FRANCISCO DOS 
ANJOS e interditando SANTA REGINA SARZI que tramita por 
este Juízo e Cartório de Ofício Judicial/Seção Cível, atendendo as 
provas constantes dos autos, por sentença proferida aos 02 de agosto 
de 2005 e transitada emjulgado aos 20 de setembro de 2005, a seguir 
transcrita em seu tópico final, declarou a interdição de SANTA 
REGINA SARZI: “Diante do exposto, decreto a interdição de 
SANTA REGINA SARZI, declarando-a absolutamente inca
paz para exercer pessoalmente os atos da vida civil, (CC, art. 
5°. II), e nomeio-lhe curador o requerente (CC, 454, parágrafo 
primeiro). Nos termos do art. 1188 do CPC, o curador deverá 
especificar bens para hipoteca legal. Inscreva-se a presente no 
registro civil (CPC, art. 1.184 e CC, art. 12, III) e publique-se 
na imprensa local e órgão oficial, por três vezes, com intervalo 
de 10 (dez) dias. Intime-se o requerente a prestar compromisso 
de curador. Arbitro os honorários advocatícios em R$ 282,42, 
nos termos do Convênio OAB/PGE. Cumpridas as formalida
des, transitada a presente em julgado, comunique-se ao Dis
tribuidor e arquivem-se os autos. P.R.e I. Lençóis Paulista, data 
supra. (a) Ana Lúcia Aiello Garcia, Juíza de Direito. “E, para 
que a referida sentença produza os seus jurídicos e legais efeitos e 
chegue ao conhecimento dos interessados e ninguém possa alegar 
ignorância, é expedido o presente edital que será publicado na 
Imprensa Oficial do Estado e afixado no local de costume deste Juízo. 
Lençóis Paulista, 7 de novembro de 2005. Eu, (a) Zeli Cezar de 
Campos -  Matr. 810.265-3, escrevente, digitei. Eu (a) Tânia Luciano 
Moreira Bodo, matrícula 805.210-8, escrivã diretora, conferi e 
subscrevo.

ANA LÚCIA AIELLO  GARCIA, Juíza de Direito

ORAÇÃO A SÃO JUDAS TADEU
São Judas Tadeu, glorioso apóstolo, fiel servo e amigo de 

Jesus, o nome do Traidor foi causa de que fosseis esquecido por 
muitos, mas a Igreja vos honra e invoca universalmente como 
patrono nos casos desesperados, nos negócios sem remédio. Rogai 
por mim que sou tão miserável! Fazei uso eu vos imploro, desse 
particular privilégio que vos foi concedido de trazer viável e imediato 
auxílio, onde o socorro desapareceu quase por completo. Assisti-me 
nesta grande necessidade, para que eu possa receber as consolações 
e o auxílio do céu em todas as minhas precisões, atribuídas e 
sofrimentos, alcançando-me a graça de... (pedir a graça), e para que 
eu possa louvar a Deus, convosco e com todos os eleitos por toda 
a eternidade. Eu vos prometo, ó bendito Judas lembrar-me sempre 
deste grande favor, e nunca deixar de vos honrar, como meu especial 
e poderoso patrono e fazer tudo o que estiver ao meu alcance para 
incentivar a devoção para convosco. Amém, São Judas T adeu, rogai 
por nos e por todos os que vos honram e invocam o vosso auxílio. 
(3 Pai Nosso, 3 Ave Maria e 3 Glória ao Pai).

Prefeitura Mi
a r r e c a d a ç ã o  m e

^  EXERC

unicipal de A reiópolis
NSAL (Artigo 162 da C .F .)
CIO DE 2.005

SALDO ANT. OUTUBRO ACUM ULADO
Imposto s/ a propr. Predial e Territorial Urbana R$ 59.486,86 R$ - R$ 59.486,86
Imposto de Renda Retido na Fonte R$ 31.553,77 R$ 3.790,64 R$ 35.344,41
Imposto Sobre a Transmissão de Imóveis Intervivos ITBIM R$ 34.175,58 R$ 658,50 R$ 34.834,08
Imposto Sobre Serviços de Qualquer Natureza R$ 19.948,34 R$ 10.410,96 R$ 30.359,30
Taxa de Fiscalização de Vigilância Sanitária R$ 906,27 R$ 41,46 R$ 947,73
Taxa de Localização e Funcionamento R$ 7.017,30 R$ 207,62 R$ 7.224,92
Taxa de Licença do Comércio Eventual Ambulante R$ - R$ - R$ -

Taxa de Limpeza Pública R$ 44.393,02 R$ 0,00 R$ 44.393,02
Taxa de Expediente e Emolumentos R$ 6.047,32 R$ - R$ 6.047,32
Contribuição de Melhoria - Pavimentação etc. R$ - R$ - R$ -

Aluguéis R$ 3.500,00 R$ 1.000,00 R$ 4.500,00
Prestaçãode Serviços por Máquinas e Veículos R$ 6.441,00 R$ 5.120,00 R$ 11.561,00
Remuneração de Depósitos Bancários - FUNDEF R$ - R$ - R$ -
Receitas da CIDE e FEX R$ 31.996,87 R$ 10.686,51 R$ 42.683,38
Rendimentos do Mercado Financeiro R$ 5.438,24 R$ - R$ 5.438,24
Serviços de Cemitérios R$ 1.542,32 R$ - R$ 1.542,32
Serviços de Iluminação Pública R$ 79.229,77 R$ - R$ 79.229,77
Receitas do Fundo Social de Solidariedade R$ 44.376,87 R$ 2.149,05 R$ 46.525,92
Fundo de Participação dos Municípios FPM R$ 2.507.561,47 R$ 329.248,82 R$ 2.836.810,29
Cota-Parte do Imposto Terratorial Rural R$ 2.704,96 R$ 8.963,95 R$ 11.668,91
Transferência Financeira - LC 87/96 R$ 25.131,42 R$ - R$ 25.131,42
Transferências de Recursos do SUS R$ 10.592,57 R$ 2.960,17 R$ 13.552,74
Transferências do Salário Educação - QSE R$ 436.276,25 R$ 25.694,09 R$ 461.970,34
Cota-parte do ICMS R$ 1.159.169,51 R$ 136.688,27 R$ 1.295.857,78
Tranferência do IPVA R$ 159.568,60 R$ 4.254,25 R$ 163.822,85
Cota-Parte do IPI Exportação R$ 10.551,52 R$ 1.406,80 R$ 11.958,32
Transferências do FUNDEF R$ 2.405.935,49 R$ 269.862,75 R$ 2.675.798,24
Programas ECD - MS - FMS R$ 13.921,60 R$ - R$ 13.921,60
Transferências do PAB R$ 103.467,07 R$ 11.472,29 R$ 114.939,36
Merenda Escolar - FNDE R$ 51.550,20 R$ 7.930,80 R$ 59.481,00
Merenda para Creches - FNDE R$ 8.757,00 R$ 1.251,00 R$ 10.008,00
Programa Ação Continuada R$ 34.554,24 R$ 7.678,72 R$ 42.232,96
Transferências de Convênios - Assist. Social R$ 30.182,98 R$ - R$ 30.182,98
Multas e Juros de Mora sobre Tributos R$ 10.405,97 R$ - R$ 10.405,97
Receitas da Dívida Atva R$ 26.929,22 R$ - R$ 26.929,22
Correção Monetária Sobre Tributos Municipais R$ 2.994,64 R$ - R$ 2.994,64
Multas e Juros de Mora sobre a Dívida Ativa R$ 1.171,81 R$ - R$ 1.171,81
Indenizações e Restituições R$ 261.037,11 R$ 206,02 R$ 261.243,13
Receitas Eventuais R$ 2.768,01 R$ 23,50 R$ 2.791,51
Outras Receitas Correntes R$ 31.918,14 R$ - R$ 31.918,14
Alienação de Bens R$ - R$ - R$ -
Outras Receitas de Capital R$ 31.900,29 R$ 2.788,55 R$ 34.688,84
Transferências de Convênios R$ 120.000,00 R$ - R$ 120.000,00

SUB TOTAL.................................................... R$ 7.825.103,60 R$ 844.494,72 R$ 8.669.598,32
Dedução para Formação do FUNDEF R$ 555.361,69 R$ 70.101,49 R$ 625.463,18
TOTAL........................................................ R$ 7.269.741,91 R$ 774.393,23 R$ 8.044.135,14

Sérgio Roberto Leite José Pio de Oliveira
TCCRCsp 220941 Prefeito Municipal
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Jardim América

Tres jogos marcaram a remauguraçao 
do campo society, abaixo algumas das 
equipes que participaram do evento

Valorizando o h o m e m , Construindo o fu tu r o ACESSE: w w w .lw art.com .bre  conheça nossos projetos sociais

G R U P O  L W A R T

LWART LUBRIFICANTES
Rod. WaL Rondon* Km 303,5 
Cep, 18.682-970 - Lertçòis ?auhsía/SP 
Forte: (14) 3269^5000 '  Fax 3269'50O1

LWARCEL CELULOSE £ PAPEL
Rod, Mat, Rondon, Km 303,5 (L£P 060 KM M ) 
Cep. 18.682-970 - Lertçóis Paut1sta/SP 
Fone: (1^) 3269’5100 ■ Fax 3269-5101

LWART PROASFAR QUÍMICA  
Rod* Mal. Rondon, Kni 303,5 
Cep. 18.682-970 - Lençóis Paul1sta/SP 
Fone: (H ) 3Z69'5060 ’ Fax 3269-5003

LWARCEL FIBRAS ESPECÍAIS
Av. Antonio Veronçse, 490-A 
Cep, 16300-000- PenápoKsi^SP 
Forte/Fax: |1S) 3652-0630

P r o je t o
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http://www.lwart.com.bre

